
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 

“Palácio 15 de Junho"

REQUERIMENTO Na ~ 2 0  /13
De Informações

“Acerca de melhorias no local de aulas 
práticas para obtenção da CNH 
(Carteira Nacional de Trânsito), na Rua 
do Jasmim, no Jardim Dulce”.

C onsiderando-se que, conforme matéria divulgada no Jornal 
Diário, do dia 25 de novembro de 2012, instrutores das autoescolas estão 
vivendo uma situação crítica no local onde realizam as aulas práticas de 
carro para obtenção de CNH;

C onsiderando-se que, segundo relato dos instrutores, no local 
não há banheiros para uso, bebedouros, e o único abrigo que existe não é 
suficiente para proteger do sol, além de estar coberto pelo mato alto;

C onsiderando-se que, conforme a matéria deste jornal, a 
Assessoria de Imprensa do Detran (Departamento Estadual de Trânsito de 
São Paulo) informou que a oferta de infraestrutura para a realização de 
aulas práticas de direção, bem como melhores condições de trabalho aos 
instrutores, são de responsabilidade dos Centros de Formaçao de 
Condutores;

C onsiderando-se a inda que, a Adm inistração Municipal, 
quando inform ada, disse que iria tom ar as devidas providências assim  que 
possível;
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 

“Palácio 15 de Junho”

(Fls. 2 do Requerimento de INFORMAÇÕES' n° 2 0? 13

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1 — É possível realizar as melhorias solicitadas pelos instrutores, 
colocando bebedouros, instalando banheiros, melhorando o abrigo e 
realizando a roçagem do mato alto ao redor deste local? Qual é o prazo 
para que sejam realizadas?

2- O oferecimento da estrutura necessária para que estes profissionais 
tenham boas condições de trabalho, uma vez que realizam sua jornada 
diária nas ruas, é de responsabilidade das autoescolas ou do Poder 
Executivo?

3 -  Há a possibilidade de se estudar maneiras de estruturar melhor esta 
área onde são realizadas as aulas práticas de carro, ou ainda, 
providenciar outra localidade, assim como foi efetuado no local onde 
atualmente são realizadas as aulas práticas de moto?

4- Demais informações pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de janeiro de 2013.


